

European Wagyu Gala Auktion / Sale 2016

Auktionsstatistik:

29 weibliche Fullblood-Tiere erlösten im Schnitt 11.075 EUR. 4 Bullen erlösten im Schnitt 6.000 EUR.

Die Embryonenpakete wurden alle verkauft, mit einem Höchstpreis von 2.200 EUR pro Embryo für Embryonen mit weiblich gesextem Sperma von Tayasu 533 FB13499 aus Sakura 513, einer Takamichi Doi-Tochter aus WWSG 511 von Fukutsuru 068.

Die Käufer sind aus 8 verschiedenen Ländern, das sind Dänemark, Italien, Litauen, Luxemburg, Niederlande, Polen, Schweiz und Deutschland.

Die 3 teuersten Tiere stammen alle aus der Familie der berühmten Zuchtkuh Misako aus Wisconsin:

Nr 21 Elisif 793-ET FB22021 29.000 EUR Verkäufer: Dr. Niewöhner, Melle
Käufer: Schleswig-Holstein

Nr 1 Musumi Misako-ET FB24161 23.000 EUR Verkäufer: PrismaGen/Wagyu Münsterland
Käufer: Baden-Württemberg

Nr 2 Lady Hana-ET FB23359 18.000 EUR Verkäufer: PrismaGen/Wagyu Münsterland
Käufer: Hessen

Unser Dank gilt allen Beschickern und Käufern der Wagyu Gala 2016, weiterhin allen Sponsoren, besonders dem Hauptsponsor ST Genetics USA, und wir freuen uns auf die nächste Auflage am 8./9. September 2017.

Sale statistics:

29 Fullblood females sold for an average price of 11.075 EUR. 4 bulls sold for 6.000 EUR average.

All embryo packages were sold, with a high price of 2.200 EUR per embryo for embryos made with female sexed semen of Tayasu 533 FB13499 from Sakura 513, a daughter of Takamichi Doi from WWSG 511 by Fukutsuru 068.

Buyers are from 8 different countries, and those are Denmark, Italy, Lithuania, Luxemburg, Netherlands, Poland, Switzerland and Germany.

The 3 highest priced females all came from the family of the famous brood cow Misako from Wisconsin:

*Lot 21 Elisif 793-ET FB22021 29.000 EUR Seller: Dr. Niewöhner, Melle
Buyer: Schleswig-Holstein*

*Lot 1 Musumi Misako-ET FB24161 23.000 EUR Seller: PrismaGen/Wagyu Münsterland
Buyer: Baden-Württemberg*

*Lot 2 Lady Hana-ET FB23359 18.000 EUR Seller: PrismaGen/Wagyu Münsterland
Buyer: Hessen*

Thank you to all consignors and buyers of the sale, and as well to the sponsors, on top the main sponsor ST Genetics USA, for all support. We look forward to the next Wagyu Gala event on 8 and 9 September 2017.

12.9.2016 Hubertus Diers